

旭日単光章受章 池田弥太郎さん

10月8日(水)山梨県で叙勲伝達式が行われ、南部区にお住まいの池田弥太郎さんが旭日単光章を受章されました。

旭日単光章とは日本の勲章の一つで、国家又は公共に対して功労のある者（功績の内容に着目し顕著な功績を挙げたもの）に対して授与されます。

池田さんは、昭和50年4月から南部町議会議員を3期（12年）務め、この間副議長も歴任されました。

議員として、それまで至難とされてきた議員定数是正、南部町総合会館の建設、各地域の分館整備の推進、昭和61年かいじ国体少年ソフトボール会場の整備運営にも力を注がれ、行政・町民からの信頼も絶大なものであります。

この度、これらの功績が高く評価されての受章となりました。
おめでとうございます。



池田弥太郎さん



綱引き決勝

体連合会と全国健康保険協会山梨支部の協力により「健康相談コーナー」を開設しました。体脂肪測定や骨密度測定、血管年齢測定などの他、保健師による健康相談も行われ、多くの方にご利用いただきました。

※体育功労者・特別表彰者は12ページに掲載しております。

10月12日(日)、アルカディア総合公園運動場で第12回町民体育祭が開催されました。

当日は台風が心配されましたが、この日は雨も降らず、大勢の参加者で盛り上がりました。

華のステージ・パン食い競争・綱引き・リレーなどの競技で子どもから大人までスポーツの秋を楽しんでいました。

また今年も、山梨県国民健康保険団

『秋季移動消防学校』がアルカディア運動場で行われました。有事の際と、来る1月11日(日)の出初式に向けた全体訓練を行い、講師に消防本部の職員を迎えてポンプ車操法・規律訓練が行われました。

また、11月9日(日)～15日(土)までの火災予防週間には、啓発用のぼり旗や看板等の掲出、サイレンの一斉吹鳴等を行い、火災予防啓発活動を各部で実施しました。

今年もあとわずかとなりましたが、年末年始は人心の浮動や気象上の悪条件などにより、火災が発生しやすくなります。更なる注意をお願いします。

今年もあとわずかとなりましたが、年末年始は人心の浮動や気象上の悪条件などにより、火災が発生しやすくなっています。更なる注意をお願いします。

10月26日(日)、内船の山梨県立男女共同参画推進センター「ぴゅあ峡南」で毎年秋に開催されているぴゅあ峡南フェスティバルが開催されました。

『笑顔をみんなで分け合い 分かれ合おう』をテーマに開催され、各団体の活動発表・ぴゅあ峡南の利用団体による演技発表・フリーマーケット・屋外テントでの飲食などの出店などが行われました。

南部町男女共同参画審議会も活動発表で大型紙芝居を披露しました。記念講演会では元NHKエグザクティブアナウンサーの国井雅比古さんを迎え、「旅して出会った女性たち」をテーマに自身の体験談を交え面白くわかりやすい内容の講演に皆さん聞き入っていました。



小型ポンプ車操法訓練



南部町男女共同参画審議会は大型紙芝居を発表しました

第平成26年度 町民体育祭

平成26年度秋季移動消防学校

ぴゅあ峡南 フェスティバル2014

献血のお知らせ

平成26年12月3日(水) 午前10時～12時(分庁舎) 午後1時30分～3時30分(本庁舎)



飯田忠子さんに
特別表彰



虫歯のない3才児



宮路オサム
歌謡ショー



小中学生による福祉作文



多くの作品が並びました



小学生が学習に訪れました

福祉健康まつり

10月9日(木)、アルカディア南部総合

公園体育館で平成26年度南部町福祉健康まつりが開催され、1,500名の方が参加しました。

式典では、88歳で元気な高齢者、ご夫婦そろって80歳になられた方、福祉活動にて尽力いただいた方、良い歯の高齢者、虫歯のない3歳児に表彰状や感謝状が贈呈されました。

今回の特別表彰では、山梨県スポーツ推進委員協議会会長を務めている飯田忠子さんが特別表彰されました。飯田さんは本町にリズム体操を普及させ、平成7年から20年もの長きにわたり、本町の健康増進に貢献されました。また、福祉作文の発表では小中学生の代表3名が少し緊張した面持ちで福祉に対する思いを発表しました。

恒例となっている歌謡ショーでは宮路オサムさん、松れい子さん、三条ひろみさんが歌とトークで皆さんを楽しませてくれました。

南部町民文化祭

『創りだらう／＼暮らしの中に輝きや！』

11月2日(日)、南部町文化ホールで、第12回南部町民文化祭「芸能発表会」が開催されました。

発表会は、南部中学校の吹奏楽部による演奏で始まり、舞踊、コーラス、太鼓等、子供から大人まで31の団体が参加しました。少し緊張気味の子どももいましたが、どの団体も日々の練習の成果をいかんなく発揮し、会場は大きな拍手に包まれました。

また、展示部門は南部地区が11月1日(土)から3日(月)まで総合会館で、富沢地区が11月7日(金)から9日(日)まで活性化センターで開催し、来場者を楽しませていました。

両文化協会の会員は、また来年に向けて、新たな作品の創作や芸能発表の練習に励んでいただきたいと思います。



茶席



南部中吹奏楽部によるオープニング演奏